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В режиме диалога
ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

Михаил Бодак встретился с журналистами городских СМИ и рассказал об основных 
направлениях развития Югорска

 Глава администрации города взял слово 
первым, кратко охарактеризовав некоторые 
параметры городского бюджета. Он напом-
нил, что на 2014 год расходная часть была 
утверждена в объеме 2 млрд 295 млн ру-
блей. После корректировки в мае эта цифра 
увеличилась на более чем 100 млн за счет 
средств округа. Таким образом, отметил Ми-
хаил Бодак, Югорск может выйти на уровень 
прошлого года, когда исполнение бюджета 
составило более 4 млрд рублей. При этом 
он подчеркнул, что состояние городского 
бюджета зависит от финансовых отношений 
с округом, а также от реализации плана му-
ниципального имущества, но в целом есть 
все предпосылки для того, чтобы рассчиты-
вать на сумму не меньшую, чем освоил го-
род в 2013 году. Кроме того, в Югре работает 
инвестиционная программа, в рамках кото-
рой Югорску дополнительно выделяются 
средства, на сегодня сумма составляет 505 
млн рублей. Эти деньги также будут направ-
лены на развитие города. Активно финан-
сирует округ жилищные программы, в про-
шлом году выделено около 600 млн рублей. 
«Благодаря указанным средствам многие 
югорчане улучшили свои жилищные усло-
вия, надеемся, что и в этом году уровень 
финансирования будет не ниже, - выразил 
надежду Михаил Бодак. – Тем более, что 
объемы строительства жилья в 2014 году 
еще больше, чем в прошлом». 
Глава администрации кратко описал си-

туацию в сфере строительства и ремонта 
соцобъектов – в Югорске строятся два дет-
ских сада по 300 мест каждый, идет капре-
монт детского сада «Радуга», после кото-
рого в учреждении увеличится количество 
мест. Все это позволит в ближайшее время 
решить одну из главных городских проблем 
и обеспечить местами в дошкольных учреж-
дениях всех детей. В сфере строительства 
Михаил Бодак отметил как позитивный мо-
мент развитие системы государственно-
частного партнерства. Благодаря привлече-
нию частных инвесторов в городе построено 
здание центральной библиотеки, в этом году 
в новое помещение въедет ДЮЦ «Про-
метей», в планах еще ряд предложений о 
строительстве соцобъектов.  
После вступительного слова главы 

администрации разговор продолжился 
с участием журналистов. Представите-
лей СМИ интересовало, каковы итоги 
депутатских выездов по избирательным 
участкам, перспективы дорожного ре-
монта, развитие торговой сети города, 
вопросы благоустройства.

По наказам избирателей
В течение трех недель депутаты го-

родской Думы выезжали на свои изби-
рательные участки с целью осмотров 
и корректировки планов работы по на-
казам избирателей. Михаил Бодак по-
яснил, что итоги выездов подведутся в 
конце этой недели. Замечания и пред-
ложения по участкам будут пересмотре-
ны, просчитаны в финансовом плане, 
после чего депутаты совместно с адми-
нистрацией примут решения о первооче-
редности выполнения работ. Средства 
на выполнение наказов избирателей в 
бюджете предусмотрены в объеме 3 млн 
рублей, поэтому важно просчитать все 
затраты, чтобы уложиться в указанную 
сумму. «Что можно сказать уже сегодня 
после выездных осмотров – то, что в го-
роде стало значительно чище, - отметил 
Михаил Бодак. – Это заслуга и югорчан, 
которые не остаются равнодушными к 
проблеме мусора на улицах, и комму-
нальных служб, и депутатов, которые по-
стоянно контролируют ситуацию на своих 
избирательных участках. И, как результат 
совместной работы, – очередная победа 
в конкурсе на звание самого благоустро-
енного города Югры». 

Совместными усилиями
В последнее время все больше проектов 

в Югорске реализуется совместно с «Газ-
пром трансгаз Югорск». Журналисты поин-
тересовались у главы администрации, с чем 
это связано. «В первую очередь, с доброй 
волей генерального директора предприятия 
Петра Михайловича Созонова, - ответил 
Михаил Бодак. – Он с большим пониманием 
относится к вопросам, связанным с жизне-
деятельностью города, поддерживает нас и 
охотно идет навстречу. Штаб заместителей 
гендиректора «Газпром трансгаз Югорск» 
настроен в этом отношении также позитив-
но. Последнее мероприятие, проведенное 
при поддержке градообразующего предпри-
ятия, – 1 июня, День защиты детей. Югор-
чане видели, каким грандиозным был празд-
ник, как красочно, масштабно и финансово 
емко все прошло, какая замечательная про-
паганда мотоспорта среди детей и моло-
дежи. Сейчас мы совместно готовимся к 
проведению Дня города и Дня работников 
нефтяной и газовой промышленности. Но 
не только в проведении мероприятий ощу-
щается поддержка «Газпром трансгаз Югор-
ска», это еще и помощь в благоустройстве. 
Один из таких объектов – сквер «Молодеж-
ный» на ул. Газовиков. В планах – обустрой-
ство пляжа на озере Бездонное».

Собакам будет где гулять
Один из элементов благоустройства скве-

ра «Молодежный» на ул. Газовиков – пло-
щадка для выгула собак. Сегодня в Югор-
ске официально мест для выгула животных 
нет. Между тем окружной закон, вступив-
ший в силу в этом году, обязывает муници-
палитеты определить и обустроить такие 
площадки. «Закон есть, будем исполнять, 
- подчеркнул Михаил Бодак. – Но не только 
обязательства властей прописаны в законе, 
предусмотрена в нем и административная 
ответственность хозяев за ненадлежащее 
содержание своих питомцев. К сожале-
нию, культура поведения хозяев собак пока 
оставляет желать лучшего, об этом говорят 
и газоны, и детские площадки, где особен-
но весной заметны следы выгула животных. 
Начинать, думаю, надо с малого – разъяс-
нительной работы среди владельцев собак. 
С появлением площадки для выгула, наде-
емся, ситуация тоже изменится в лучшую 
сторону». 

Амбулаторию в Югорске-2 
отремонтируют осенью
Долгожданный ремонт амбулатории в 

Югорске планируется в сентябре-октябре 
этого года. Сейчас ведутся работы по прове-
дению конкурсов на определение подрядчи-
ка, как требует законодательство. Средства 
на ремонт поступят из окружного бюджета 
по программе модернизации здравоохране-
ния, сумма составляет около 17 млн рублей. 
«Мы своевременно подготовили проект ре-
монта, подали заявку в округ, и объект вклю-
чили в программу, - пояснил Михаил Бодак. 

– В планах городской больницы предусмо-
трены все ставки – врача общей практики, 
врача-стоматолога, будет работать проце-
дурный кабинет. Со временем, после ре-
монта, в здании амбулатории планируется 
открыть аптечный пункт». 

«Авалон»: работа над ошибками
Не обошли своим вниманием представи-

тели СМИ проблемные вопросы комплекса 
«Авалон». Жильцы неоднократно жало-
вались на нехватку мест на автостоянке, 
несвоевременную доставку почты, острой 
была проблема сбора мусора во дворе. Ми-
хаил Бодак признал, что проект комплекса 
оказался не совсем удачным в отношении 
мест на автостоянке, хотя спланирована она 
была по СНиПам. Совместно с застройщи-
ком этот вопрос обсуждался, найдено реше-
ние, и сегодня количество парковочных мест 
увеличено. Определены места под детскую 
и спортивную площадки, расширены дво-
ровые проезды. В здании комплекса запро-
ектировано место для почтового отделения. 
Уже осенью оно начнет работать, и этот во-
прос взяли на контроль в округе. Решается 
и проблема вывоза мусора, определен гра-
фик работы и маршрут мусороуборочных 
машин. 

В Югорске снимут асфальт 
на шести улицах
В городе практически завершен ямочный 

ремонт дорог, исправлено почти 1500 ква-
дратных метров избитого дорожного полот-
на. Но проблема качества уже построенных 
и строительства новых дорог актуальна 
всегда. «Расширяется площадь заселения, 
а в связи с этим увеличивается потребность 
в дорогах, - пояснил Михаил Бодак. – Стро-
ить новые мы не успеваем по причине не-
хватки средств». Система дорожного фи-
нансирования складывается из акцизных 
сборов на топливо, при распределении в 
округе зависит от численности населения и 
количества транспортных единиц. В мест-
ные бюджеты возвращается немного - для 
Югорска сумма сегодня составляет 32 млн 
рублей. На эти средства муниципалитету 
необходимо и содержать уже построенные 
дороги, и строить новые. «А нам только со-
держание в зимний и летний периоды еже-
годно обходится в 68 миллионов, - заметил 
Михаил Бодак. – Поэтому дороги остаются 
нашей приоритетной заботой». В 2014 году 
городские власти планируют потратить на 
ремонт и строительство дорог 120 млн ру-
блей. В ближайшее время начнутся работы 
по снятию верхнего слоя асфальта на шести 
улицах города. «Такой вариант дорожного 
ремонта используется во многих городах, - 
пояснил глава администрации. – Снимается 
сверху старый, избитый слой, затем сте-
лется новый. В этом году мы выделили 28 
миллионов на эти цели, выбрали наиболее 
проблемные участки на улицах Вавилова, 
Толстого, Гастелло, Славянской, Железно-
дорожной, Садовой». 

 В торговых сетях
Как относится администрация города к 

тому, что крупные супермаркеты так ча-
сто переезжают с места на место в Югор-
ске? - поинтересовались представители 
СМИ. «Вмешиваться в деятельность 
торговых сетей мы не имеем права, - по-
яснил Михаил Бодак. – Можем лишь кон-
тролировать качество работы совместно 
с надзорными органами – Роспотреб-
надзором и другими». Глава заверил 
журналистов, что торговые площади в 
городе пустовать не будут, так, на место 
ушедшего с рынка «Лабаза» придет «Се-
мейный Магнит», в октябре начнет свою 
работу. Открывается крупный торговый 
центр «Столичный Плаза», где разме-
стятся известные торговые сети «Глория 
Джинс», «М-видео», «Спортмастер». Там 
же со временем будет открыт кинотеатр, 
появится семейное кафе, зона отдыха 
для посетителей.

Ворота в Югру
Работа по реализации грандиозного 

проекта, представленного городским 
музеем, продолжается. В ближайшей 
перспективе – вопросы проектирова-
ния, утверждения генплана. Возможно, 
строительство начнется уже в 2015 году. 
Проект поддерживает губернатор округа 
Наталья Комарова, по инициативе Де-
партамента природных ресурсов  пре-
зентация проекта пройдет на Всерос-
сийском форуме в Санкт-Петербурге, 
что должно послужить новым толчком 
для его реализации.  
В завершение Михаил Бодак пообе-

щал журналистам, что следующая встре-
ча состоится накануне Дня города. 

Людмила Герасимова. 

ОФИЦИАЛЬНО
Город Югорск - победитель 
окружного смотра-конкурса

По итогам 2013 года Югорск награжден 
дипломом за 1-е место в окружном смо-
тре–конкурсе «Лучшее муниципальное 
образование в области физической куль-
туры и спорта в Ханты-Мансийском ав-
тономном округе – Югре». Цель данного 
конкурса – определить муниципальное 
образование на лучшую организацию 
работы в области физической культуры и 
спорта в Ханты-Мансийском автономном 
округе – Югре.

«Успех в конкурсе получился благо-
даря выстроенной системе развития не 
только спорта высших достижений, но и 
массового спорта, благодаря профессио-
нализму, плодотворной работе тренеров-
преподавателей учреждений спортивной 
направленности, преподавателей фи-
зической культуры общеобразователь-
ных школ и всех работников в сфере 
физкультуры и спорта. Также огромную 
роль в развитии физической культуры и 
спорта выполняет культурно-спортивный 
комплекс «Норд» ООО «Газпром транс-
газ Югорск», - отметил начальник управ-
ления социальной политики Владимир 
Бурматов
Для справки: в Югорске созданы 

все необходимые условия для разви-
тия массового спорта, здорового образа 
жизни и культурного отдыха. На терри-
тории города работают 73 спортивных 
сооружения, включая уличные площад-
ки, единовременная пропускная способ-
ность которых составляет порядка 2250 
человек. Обеспеченность города объ-
ектами физической культуры и спорта 
выше среднеокружной – 33% (по округу 
в среднем – 18%).

 Количество занимающихся физкульту-
рой и спортом в городе ежедневно рас-
тет, в городе работает 26 групп здоровья, 
развивается 37 вида спорта. Особое вни-
мание уделяется спортсменам с нару-
шением опорно-двигательного аппарата. 
Ежегодно в Югорске проводится более 
200 массовых мероприятий.

Управление 
информационной политики.


